

1965 (probable).-

65 104536

BILAUDIERE .-(03)

oooooooooooo

= TRACES SUSPECTES =

Un matin d'AOUT 1971, M. DAL SANTO eut la stupéfaction de découvrir dans une des ses prairies, à quelques centaines de mètres de chez lui, une vaste marque circulaire, de plus de 20 m de diamètre. Il s'agissait d'un anneau de 1 mètre de large environ, où l'herbe était " brûlée ", jaune et sèche, comme grillée, alors que partout ailleurs, la végétation, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de l'anneau était normale. De plus le sol de la marque semblait réduit en poudre, comme de la cendre.

Ce fait fut connu en JANVIER 1975 et au moment où l'enquête fut effectuée, elle nous permit de constater les éléments suivants : Au 1er FEVRIER 1975, la trace est toujours parfaitement visible et se présentait de la façon suivante : Il s'agissait d'un anneau en forme d'ellipse de 1 m de largeur en moyenne, parfaitement régulier et continu dont le grand axe orienté sensiblement N.S. mesurait 26 mètres, tandis que le petit orienté E.O. ne mesurait que 24 m. Cette trace est matérialisée par une végétation composée de plantes d'un vert très foncé à reflets bleutés, paraissant plus érués et plus " fortes " que la végétation alentour. Plusieurs diapos couleur et photos noir et blanc furent prises. Un certain nombre d'éléments furent recueillis au sujet de cette trace : Dans les saisons qui suivirent la découverte de la trace, le sol resta pratiquement nu sur l'anneau, et cela dura 3 ANNEES COMPLETES; Ce ne fut qu'en Fin 1974 que la végétation commença à repartir.

A 100 m environ au NORD de cette trace, par la suite apparut une trace identique mais de 2 m de diamètre. Cette seconde trace se trouve dans un verger, la terre fut travaillée par dessus et elle n'est plus visible actuellement. L'anneau qu'elle formait présen-

1002
tait en plus un léger enfoncement du sol sur quelques centimètres.
- EN AOUT 1974 (année à champignons) la couronne de la trace principale fut couverte de champignons géants comme les agriculteurs de la région n'en avaient jamais vu.

Ils ressemblaient selon certains, à des lactaires géants, et, selon d'autres, à d'immenses russules. Leur cornet mesurait plus de 30 cm de diamètre et leur pied était plus gros qu'une bouteille d'un litre. Ils pesaient plusieurs kilogrammes et dès qu'ils étaient cueillis, ils tournaient en eau très rapidement, ne laissant ~~subsister~~ qu'une éponge blanchâtre extrêmement réduite.

Très nombreux sur la couronne de la trace, il n'y en avait nulle part ailleurs. Personne n'osa en consommer. Le gendre du propriétaire du pré a appris aux enquêteurs que cette marque était déjà visible en 1965.

En conclusion, une question : ATERRISSAGE D'OVNI ou salle de bal pour fées et lutins ?

ENQUETE DU GROUPE 03100.